



EXPOSICIÓN EN CUENCA

LA RESIDENCIA

DE ESTUDIANTES

14 de noviembre 2013 -
12 de enero 2014

Fundación Antonio Pérez

Con motivo de la exposición
Ciclo de conferencias
*Tres generaciones
de la Edad de Plata*

En la Fundación Antonio Pérez

Ronda de Julián Romero, s/n.

16001 Cuenca

Tel. 969 230 619

www.fundacionantonioperez.es

Entrada libre hasta completar aforo

14 de noviembre, a las 18h
José-Carlos Mainer
¿Hubo una Edad de Plata?

14 de noviembre, a las 19h
María Dolores Albiac
*Liras y Lanzas. Éticas
y estéticas de la generación
finisecular*

11 de noviembre, a las 18h
Juan Pérez de Ayala
*Cosmopolitas y educadores:
una visión de la generación
del 14*

11 de noviembre, a las 19h
Andrés Soria Olmedo
De la joven literatura al 27

12 de noviembre, a las 19h
Juan Pérez de Ayala
*Presentación y proyección
del documental:
Hablaemos de esto
dentro de 100 años*

Amigos de la Residencia de Estudiantes

FUNDACIÓN
ARTE, CIENCIA
Y DIÁLOGO



GOBIERNO
DE ESPAÑA
MINISTERIO
DE EDUCACIÓN, CULTURA
Y DEPORTE




Residencia de Estudiantes

AC/E ACCIÓN CULTURAL
ESPAÑOLA


Fundación Antonio Pérez
Diputación de Cuenca


DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CUENCA


CONSORCIO
CIUDAD DE CUENCA